

T: Tilmann / H: Hadi

H: Hallo Tilmann!

T: Hallo Hadi!

H: Schon lange nicht mehr gesehen!

T: Ja, ich stehe hier schon eine ganze Weile in der Schlange.

H: Gehen wir was essen ? Ich habe so Lust auf eine Wurst.

T: Auf eine Wurst?

H: Ja.

T: In Norwegen? Nein, ich esse keine Würste in Norwegen.

H: Oh.

T: Niemals.

H: Warum nicht?

T: Die schmecken entsetzlich langweilig. Du weißt, ich komme aus Deutschland und in Deutschland sind die Würste anders als in Norwegen. Da ist nur Fleisch drin und kein Mehl und viele Gewürze und es gibt eine ganze Reihe, verschiedene Würste zu kaufen, zum Beispiel Currywurst.

H: Oho, was ist das?

T: Currywurst ist eine weiße Wurst mit weißem Fleisch und darauf kommt viel Currygewürz und dann dazu noch Ketchup und Mayonnaise. Beides.

H: Ist die gebraten oder gekocht?

T: Die ist gebraten. Normalerweise ist sie gebraten aber die gibt es in ganz Norwegen nicht, leider.

H: Und in Deutschland isst man das Zuhause oder in der Imbissstube?

T: In der Imbissbude normalerweise. Zuhause macht man keine Currywurst. Was isst man denn, wenn man mal schnell, was essen will im Österreich?

H: Da isst man wohl eine Leberkäsemmel.

T: Und was ist das?

H: Leberkäse oder Fleischkäse, das ist eine Art Wurst, eine dicke Wurst, die eben warm in die Semmel gegeben wird.

T: Und eine Semmel, das ist ein Brötchen?

H: Ein Brötchen, ja, wir sagen Semmel.

T: Aha, also so einer Art Hot-Dog aber keine Wurst sondern ein...

H: Ja, ein dicken...Leberkäse.

T: Ein dickes Stück Fleisch.

H: Fleischkäse drin ja, und warm.

T: Magst du das gern?

H: Das ist sehr gut. Und da kann man auch Senf oder Ketchup drauf tun.

T: Ja, was machen wir denn jetzt, wenn wir keine Currywurst und keinen Leberkäse finden?

H: Ja, ich hätte gern ein Gulasch.

T: Ein Gulasch?

H: Ja.

T: Was ist das denn?

H: Gulasch ist ein Fleischgericht mit viel Soße, pikant mit Paprika.

T: Das isst man auch viel in Osteuropa, oder?

H: Ja, Österreich und Ungarn waren ja einmal ein Kaiserreich und da kommt der Einfluss von der Paprika aus Ungarn, kommt da dazu.

T: Aber ich glaube, wenn wir Gulasch essen wollen in Norwegen, dann müssen wir ins Restaurant gehen.

H: Ja, vielleicht gibt es eine Gulaschsuppe. Das gibt's ab und zu in Norwegen auch.

T: Das können wir versuchen. Aber, wenn wir erst ins Restaurant gehen, dann würde ich gerne auch was Ordentliches trinken, was dazu passt.

H: Ja, ich habe einen furchtbaren Durst. Wie wäre es mit einem gespritzten Apfelsaft?

T: Ein gespritzter Apfelsaft? Was ist das?

H: Das ist halb Apfelsaft und halb Mineralwasser.

F: Das heißt, man mischt das einfach?

H: Ja.

T: Das erinnert mich an etwas, was ich in Österreich mal getrunken habe. Das war auch eine Mischung, eine Mischung aus Zitronensprudel und Bier. Was hieß das denn?

H: Oh... ein Radler.

T: Ein Radler! Genau. Das scheint irgendwie, eine Tradition zu sein, dass man Sachen mischen kann.

H: Ja, das macht man, weil eben in der Hitze braucht man viel Flüssigkeit und nicht so viel Alkohol.

T: In Deutschland gibt es ja auch ein Getränk für Kinder, das ist eine Mischung aus Cola und Fanta und das heißt Spezi.

H: Ja, das trinkt man auch in Österreich.

T: Das lieben alle Kinder.

H: Ja. Das ist gut.

T: Was meinst du, was sagt die Bedienung, wenn wir sie fragen, ob sie uns Cola und Fanta mischen kann?

H: Die wird sicher dumm schauen.

T: Wir probieren es einfach mal.

H: Dann, schieß los!

T: Gut.